

Evalúan en Cuba cumplimiento de acuerdos del Parlamento



Lazo Hernández destacó la importancia de estas evaluaciones parciales de acuerdos del legislativo. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 abr (RHC) Las comisiones permanentes de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, Parlamento) evaluaron este viernes el cumplimiento de acuerdos del órgano legislativo, en reunión presidida por su titular, Esteban Lazo Hernández.

Durante el encuentro se analizó el cumplimiento de los acuerdos del Parlamento cubano tras su Cuarto Período Ordinario de Sesiones, efectuado en diciembre último.

Entre estos, examinaron el avance de las medidas para alcanzar una gestión efectiva de las exportaciones, el abastecimiento al turismo y la producción de alimentos para la población de la isla, indicadores contenidos en el plan de la economía para el 2025.

El presidente de la ANPP destacó la importancia de estas evaluaciones parciales de acuerdos del legislativo por parte de las comisiones permanentes de la ANPP, lo que permite, dijo, el seguimiento sistemático a programas fundamentales del país. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380249-evaluan-en-cuba-cumplimiento-de-acuerdos-del-parlamento>



Radio Habana Cuba